

Dimanche 19

Prier avec foi

Cette invitation vigoureuse à toujours prier sans se décourager, Jésus la termine par une question inquiète. « Cependant, le Fils de l'homme, quand il viendra trouvera-t-il la foi sur la terre ? » Il y a donc un lien étroit entre la prière et la foi. D'une part, si nous osons prier, c'est que nous croyons dans la possibilité d'être écoutés par le Seigneur. Et d'autre part, la foi est le fruit de la prière. Durant l'eucharistie de ce dimanche, demandons de pouvoir grandir dans une relation plus confiante et plus intime avec le Seigneur. Choisissons de nous associer à la prière des autres, en portant leurs intentions, spécialement celles proposées chaque mois par le Pape.



Réseau Mondial
de Prière du Pape



Carnet de famille ignatienne. Le Réseau Mondial de Prière du Pape est une œuvre pontificale dont la mission est de « mobiliser les catholiques par la prière et l'action face aux défis de l'humanité et de la mission de l'Église ». Pour ce mois d'octobre, prions pour la collaboration entre les différentes traditions religieuses. Oui, prions pour que les croyants de différentes traditions religieuses travaillent ensemble afin de défendre et de promouvoir la paix, la justice et la fraternité humaine. <https://www.prieredupapefrance.net/intentions-2025/>

Hebdomadaire gratuit édité par « Prie en Chemin ».

Site : <https://prienchemin.org/> Rédaction assurée par des membres de la famille ignatienne en France : Anne-Marie Aitken xavière, Emmanuelle Huyghues Despointes CVX, Manuel Grandin sj. contact@prienchemin.org - Image à la Une : <https://pixabay.com/fr/photos/homme-personnes-sport-v%C3%A9lo-909306/>

Vers Dimanche prie en chemin

VD N° 882

Du lundi 13 au dimanche 19 octobre 2025

Vers le 29^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire - Année C

“**T**oujours prier, sans se décourager”

Lc 18, 1



La Bible conseille de défendre la veuve et l'orphelin car ils sont les préférés de Dieu. Mais quel intérêt un juge, qui ne craint pas Dieu, aurait-il à défendre une veuve contre son adversaire ? C'est pourtant l'exemple que Jésus choisit pour nous parler de son Père et de la prière. De son temps, une veuve était un parent pauvre dans la société. Peut-être parce que souvent peu considérée, celle dont parle Jésus est tenace et ne cesse d'importuner ce juge jusqu'à avoir gain de cause. Celui-ci craque, simplement pour être tranquille. Si cet homme, dépourvu de justice, est capable de répondre à la demande de cette femme, combien plus Dieu répondra-t-il à nos prières !

Soyons comme cette veuve tout au long de cette semaine. Ne nous décourageons pas, regardons de quelle manière Dieu nous exauce toujours si nous nous adressons à lui avec une foi tenace.

Anne-Marie Aitken xavière

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST LUC

Chapitre 18, 1-8

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples une parabole sur la nécessité pour eux de toujours prier sans se décourager : « Il y avait dans une ville un juge qui ne craignait pas Dieu et ne respectait pas les hommes. Dans cette même ville, il y avait une veuve qui venait lui demander : ‘Rends-moi justice contre mon adversaire.’ Longtemps il refusa ; puis il se dit : ‘Même si je ne crains pas Dieu et ne respecte personne, comme cette veuve commence à l’ennuyer, je vais lui rendre justice pour qu’elle ne vienne plus sans cesse m’assommer.’ » Le Seigneur ajouta : « Écoutez bien ce que dit ce juge dépourvu de justice ! Et Dieu ne ferait pas justice à ses élus, qui crient vers lui jour et nuit ? Les fait-il attendre ? Je vous le déclare : bien vite, il leur fera justice. Cependant, le Fils de l’homme, quand il viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? »

© AELF

Lu 13 Prier comme Jésus

Jésus est un homme de prière. Les évangélistes nous le montrent soit seul dans un lieu désert, soit au cœur de la foule quand il demande la grâce d’une guérison. Grand homme d’action, il est donc aussi un homme qui sait rester « connecté » à la source. Mais comment Jésus prie-t-il exactement ? Les mots du « Notre Père » donnent de précieuses indications : louanges adressées à son Père et demandes concrètes. *Et moi, où en suis-je dans ma prière ? Qu’est-ce qui m’aide ces jours-ci ou au contraire qu’est-ce qui me fait difficulté ? Je prends le temps en ce jour de relire lentement et à plusieurs reprises le « Notre Père ».*

Ma 14 Toujours prier

L’enseignement de Jésus vise la nécessité pour les disciples de toujours prier sans se décourager. Deux leçons sont ici à retenir : l’importance de l’acte de prier et l’expérience récurrente du découragement. Jésus nous connaît vraiment bien. En effet, prier est un « art » exigeant qui nous met en présence et en dépendance de quelqu’un que nous ne voyons pas et qui ne répond pas souvent comme nous ne souhaiterions ! *Aujourd’hui, j’offre au Seigneur mes découragements et mes difficultés dans la communication avec lui.*

Me 15 Drôle d’histoire

Comme à son habitude, Jésus raconte une histoire pour nous faire réfléchir et nous encourager. Il présente deux figures assez opposées : un juge qui ne respecte rien ni personne et une veuve qui demande justice avec insistance. J’essaie d’entrer dans cette scène haute en couleurs en exerçant mon imagination. Qu’est-ce qui est dit de chacun des personnages ? Qu’est-ce que je comprends de leurs intentions ? Qu’est-ce qui me frappe dans leur attitude ? Qu’est-ce qui a bougé en eux ? *Je demande au Seigneur la même ténacité que la veuve pour tenir ferme dans la prière.*

Je 16 Combien plus

Comme dans le cas de la parabole de l’intendant malhonnête mais avisé, Jésus nous invite à prendre exemple sur une figure peu recommandable. Son raisonnement est simple : si ce juge qui ne fait pas bien son travail est capable de se laisser toucher par les cris répétés de cette veuve, combien plus Dieu se laissera-t-il atteindre par notre persévérance. On retrouve ce « combien plus » dans d’autres textes : « si vous êtes mauvais, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus le Père vous donnera-t-il l’Esprit Saint ». *Je rends grâce à ce Dieu qui est du côté du « plus », de l’abondance.*

Ve 17 Question de justice

Les mots de Jésus sont une sacrée bonne nouvelle : « et Dieu ne ferait pas justice à ses élus, qui crient vers lui nuit et jour ? Les fait-il attendre ? Je vous le déclare : bien vite, il leur fera justice ». Ainsi Dieu ne laissera pas tomber ceux qui se tournent vers lui avec confiance. Mais combien de croyants se sentent pourtant délaissés et combien de fois nous-mêmes avons l’impression que Dieu ne répond pas. *Je demande au Seigneur la patience pour accueillir son temps à lui et ses manières à lui de répondre à nos appels.*

Sa 18 Oser prier

La leçon donnée par Jésus sur la prière est capitale ! En effet, sans la prière, sans cet espace de respiration et de « connexion » à l’essentiel, pas de vie chrétienne enracinée et sereine. L’évangéliste Luc que nous fêtons aujourd’hui nous a offert des mots pour parler à Dieu, n’hésitons pas à les faire nôtres : « Mon âme exalte le Seigneur » (Lc 1,47-55) ou encore : « Béni soit le Seigneur le Dieu d’Israël, qui visite et rachète son peuple » (Lc 1, 68-79)... *Seigneur, donne-moi la grâce de la prière.*